



N° 6
OCTUBRE 2, 2017

Boletín UCM
Actualidad Universitaria



Delegación del CRUCH visitará 5 Universidades de Canadá



El rector de nuestra institución, estará del 02 al 07 de octubre en Toronto, donde junto a otras máximas autoridades universitarias, miembros del Consejo de Rectores de Universidades Chilenas (CRUCH), visitarán 5 universidades con las que vienen trabajando diferentes temas académicos y de investigación.

El Dr. Diego Durán, junto a nueve representantes de universidades nacionales, viajarán a inicios de octubre a Canadá con el fin de fortalecer la cooperación entre las casas de estudios chilenas y canadienses en una serie de ejes temáticos de relevancia para ambos sistemas de educación superior, además de retomar el trabajo realizado con Universities Canadá, que inició el año 2015.

La Misión de Rectores Chilenos a la Columbia Británica, contempla la visita a universidades en Vancouver: Simon Fraser University (SFU) y University of British Columbia (UBC); en Victoria: Royal Roads University (RRU) y University of Victoria (UVic) y en Nanaimo, Vancouver Island University (VIU), siendo los temas centrales de la visita: Educación de comunidades Indígenas y reconciliación; Recursos Naturales, especialmente minería; Vinculación con comunidades locales e indígenas (enfoque multi-disciplinario); Ciencias del litoral; Formación de profesores, desarrollo de capacidades y competencias; Internacionalización de la educación superior y Desarrollo sustentable e innovación social universitaria. Además, por acuerdo del Consejo de Rectores, se promoverá también la temática de la innovación curricular y la actualización de la formación profesional.

Para la segunda semana, en la que no estará presente el rector de la UCM, Dr. Diego Durán, la Misión de Rectores Chilenos en Canadá, se combinará con la asistencia de la delegación al Congreso de las Américas Sobre Educación Internacional 2017, que tendrá lugar en la ciudad de Montreal, Quebec, entre el 11 y el 13 de octubre. Dicha instancia busca el intercambio de buenas prácticas en internacionalización, proveer un espacio interamericano de diálogo, contribuir a la sensibilización sobre la temática internacional, debatir sobre las políticas, perspectivas y desafíos en materia de Educación Superior internacional, participar en la definición de directrices y recomendaciones sobre la internacionalización, entre otros.